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LEG'lSLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, EM 06-1 2-201 7.
Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois ú

Rocha do Palácio Aloísio Filho, .a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze horas e
quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença AldacÍr Oliboni,
Cassio Trogildo, Cassiá Carpes, Clàudio Janta, Fernanda Melchionna, José Frestas, Jogo Borco
Vaz, João Carlos Nedel, Mauro Pinheiro, Márcio Bins Ely, Paulo Brum e Thiago Braga
Constatada a existência de quórum, o Presidente declarou abertos os trabalhos. Ainda. durante
a Sessão, registraram presença Airto Ferronato, Alvoni Medina, André Carús, Comandante
Nádia, Dr. Thiago, .Felipe. Camozzato, . Luciano Marcantânio, Marmelo Sgarbossa, Mendes
Ribeiro, Moisés Maluco do Bem, Paulinho Motorista, Prof. Alex. Fraga,. Professor Wambert.
Reginaldo Pujol, Ricardo Gomes, Roberto Robaina, Sofra Cavedon, Tarciso Flecha Negra e
Valter Nagelstein. A MESA, foram encatninhados: o Prometo de Lei do Legislativo n' 255/17
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Valter Nágelstein. A seguir, foi apregoado o Ofício n' 1 859/1 7, do Prefeito, comunicando que
se ausentaria do Município do dia seis ao dia dez de dezembro do corrente, quando participaria
de reuniões nos Ministérios do Turismo,.da Saúde e 4as Cidades, em BrasÍlia DF ., e em
palestra a respeito da administração municipal e da conjuntura política, em'São Paulo --. SP.
Também, foram apregoados os seguintes Requerimentos, deferidos pelo Presidentelde autoria

Legislativo n' 01.1/1 1 (Processo n' 2323/1 1); de autoria de Moisés Maluco do Bem, sol:icítando
que o Projeto de Lei.do Legislativo n' 149/17 (Processo n' 1341/17) fosse incluído na Ordem
do Dia, nos termos db anlgo 8 1 da Lei Orgânica do. Município. Ainda, foi apregoada a Emenda
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Os trabalhos foram suspensos das quatorze horas e trinta .e cinco minutos às quatorze horas e
quarenta e sete minutos. Em continuidade, foi aprovado Requerimento Verbal formulado por
Cassio Trogildo, .solicitando alteração na ordem dos trabalhos'da presente Sessão. Em PAUTA,
Discussão Prelliminar, estiveram, êm I' Sessão, os Projetos de Lei Complementar do Legislativo
R's 044 e 045/17, os Projetos de Lei do.Legislativo n's'263, 285, 301,.302, 303 e 306/17 este
discutido por Márcio Bens Ely, e o Projeto de Lei do Executivo né 025/1 7, discutido por Márcio
Bins Ely. Durante a Sessão, foram registradas as presenças de Sétora Mota, ex-vereadora deste
Legislativo, e de Ricardo Breier, Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil : Secéional
Rio Grande do Sul. Às quatorze horas e cinquenta e três minutos, o Presidente declarou
encerrados os trabalhos,. convocando os vereadores para sessão extraordinária a ser realizada a
seguir. Os trabalhos foram presididos por Chssio Trogildo e secretariados por Mauro Pinheiro.
Do que foi lavrada a presente Ata, que, após distribuída e aprovada, será assinada pelo I'
Secretário e pelo Presidente. ,
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